

すみれぐみクラスだより



まだまだ暑い日が続いていますが、元気いっぱいのすみれ組さん。8月は気温が上がり、思い切りプール遊びができる日が多く、存分に夏を満喫できたことと思います。それに伴い衣類の着脱など、自分で身の回りのことをやる機会が増えたことで、意欲的にやろうとする子が多くなりました。また、ゆり組やひまわり組のお兄さん、お姉さんと一緒に遊ぶ機会が増え、遊びの幅が広がってきたり、友だちとの関わり方も少しずつ変わってきました。この夏を通して、心も身体も一回り大きくなったように感じました。残暑が厳しい9月も、このまま元気に過ごしていきたいと思います。

【今月のねらい】

- ・約束やルールを守って安全に過ごす。
- ・友達と一緒にいろいろな表現遊びを楽しんだり、遊びを広げる楽しさを知る。

☆9月生まれのお友だち☆

4さいになります♪

★Tシャツをつくったよ!★

8月は、はじき絵をしました。白い画用紙を男の子はTシャツ、女の子はワンピースの形に切って、クレヨンで自由に模様を描きました。「これ浴衣の模様なんだ!」「ネクタイ付けたんだ!」という男の子。「ポケットがあるんだよ!」「リボン付けたの!」という女の子。その上から薄めた絵の具を塗って、クレヨンがはじく様子を楽しみながら色を塗りました。完成した色とりどりのTシャツやワンピースが、すみれ組のお部屋の前でひらひらとなびいています♪

【お願い】

- ・戸外でのびのび遊べ、また制作等で汚れても良い服装で登園ください。
- ・気温に合わせて調節できるように、着替えの衣服は多めにご用意をお願いします。
- ・水遊びや裸足になり、靴下が汚れることがありますので、靴下のストックもお願いします。
- ・プール遊びは8月で終わりますが、引き続きシャワーをする日もありますので、タオルのご準備をお願いします。



★運動会ごっこ楽しいな♪★

運動会に向けて、ホールで運動会ごっこを楽しんでいます。フープを並べてグーパーで跳んだり、股にボールを挟んでジャンプをするかけっこをしたり、2グループに分かれてボール送り競争もできるようになりました。ゲーム感覚で遊ぶ中で、話している人の話を聞く、ルールを守る、順番を守る、座って待つ等の練習も兼ねています。まだルールを守ることや、順番待ちをするよりも、早くやりたい気持ちが強く難しいところもありますが、少しずつでもできるようになって欲しいと思っています。ご家庭の日常でもそのような場面がありましたら、お声をかけていただければと思います。初めての運動会を今から楽しみにしているすみれ組さんです♪

【今月の予定】

- 12日(木) 英語であそぼう
- 18日(水) 幼計測児
- 26日(木) 英語であそぼう
- 27日(金) 避難訓練

